



Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO: GLADIS PEREZ RODRIGUEZ.

TEMA: UNIDAD I INTRODUCCION EN EL CUIDADO DEL NIÑO Y ADOLESCENTE.

MATERIA: ENFERMERIA DEL NIÑO Y DEL ADOLESCENTE.

NOMBRE DEL PROFESOR: RUBEN EDUARDO DOMINGES.

LICENCIATURA: ENFERMERIA.

CUATRIMESTRE: QUINTO CUATRIMESTRE.

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS A 06/03/2022.

UNIDAD I INTRODUCCION EN EL CUIDADO DEL NIÑO Y ADOLESCENTE.

En esta unidad o en los subtemas mas adelante daremos a conocer que tan importante es conocer los cuidados del niño, que cambios ocurren a esa edad, como se debe tratar, también es muy importante saber su salud del niño porque esto va a desentender de su alimentación para que a si el niño tenga un mejor crecimiento en la niñez, la adolescencia, y mas que nada mas adelante daremos a conocer los diferentes factores que intervienen en cada cambió como por ejemplo: de que edad empieza la niñez a qué edad termina la niñez, es importante saber en que edad empieza su vida sexual del adolescente, los diferentes cambios que hay en el cuerpo.

Mas adelante daremos a conocer de igual forma que la exploración física es importante ya que nos podemos dar cuenta el crecimiento físico, crecimiento de huesos, cambios hormonales en el adolescente siguen a bien do más cambios como: cambios hormonales, vello púbico etc. Que cuidados le debo dar a un niño si esta hospitalado estar bastante tiempo ingresado en un hospital, necesitará de más cuidados y cariño. Es ideal que el niño pueda tener consigo sus Juguetes favoritos, blancas y crayolas.

Los niños enfermos son tratados como pacientes ambulatorios y sólo un pequeño porcentaje debe ingresar en el hospital, esto depende de la enfermedad que presente el niño.

Enfermería pediátrica se dedica a la atención de los niños desde su nacimiento hasta los 16 años de igual manera el médico y la enfermera obtendrán la información de los síntomas y, problemas del niño básicamente a través de los padres de edad pasando por las etapas de recién nacido, lactante, preescolar, escolar y adolescencia, desarrollo correcto y normal del niño siguiendo de cerca sus cambios fisiológicos, psicomotores y psicosociales, así como atendiendo a los controles sanitarios e inmunizaciones que se precisan en cada una de las distintas etapas, prescindible a las familias, por lo que trabajan mano a mano con los padres, valorando sus conocimientos para el cuidado del niño, dotándoles de herramientas y recursos para hacerlo correctamente.

Proceso de Atención de Enfermería (PAE) es un conjunto de método sistemático y organizado para administrar cuidados individualizados, de acuerdo con el enfoque básico de que cada persona o grupo de ellas responde de forma distinta te una alteración real o potencial de la salud, una valoración de enfermería completa y holística década una de las necesidades del paciente, sin tomar en cuenta la razón del encuentro; sean reales o potenciales (de riesgo), diagnósticos de enfermería son parte de un movimiento en enfermería para estandarizar la terminología que incluye descripciones estándar de diagnósticos, intervenciones y resultados.

Propósito de esta etapa es evaluar el progreso hacia las metas identificadas en los estadios previos. Si el progreso hacia la meta es lento, o si ha ocurrido regresión, el profesional de enfermería debe cambiar el plan de cuidados de acuerdo a ello.

En salud, infancia y adolescencia en este tema hablaremos más que nada de reducción en las muertes neonatales durante el mismo periodo Por otro lado la pobreza y malnutrición; se ha estimado que un 45% de las muertes en niños menores de 5 años probablemente se asocie con malnutrición manifestada como restricción del crecimiento fetal, retraso en el crecimiento, debilidad, deficiencia de vitamina A, zinc, y lactancia sub-optima.

La adolescencia es un período experiencias y fortalecimiento de la autoconfianza, sin embargo, en ocasiones puede ser un período de complejas dificultades con exposición a riesgos elevados.

Requieren información, acompañamiento y asistencia por parte de las familias, la escuela y servicios de salud; los padres tienen el derecho legal y ético de ser informados constantemente

acerca de la evolución de la enfermedad de su hijo y sobre las ventajas y los riesgos que conlleva un determinado tratamiento.

factores que regulan el crecimiento después de que el niño ha nacido, algunos conocimientos básicos de anatomía, fisiología, química y genética, algunos conocimientos básicos de anatomía, fisiología, química y genética; varían las hormonas y las más importantes son las siguientes: hormona de crecimiento o GH, hormonas Tiroideas, hormonas sexuales.

Desarrollo de Maduración, ya que el primer término se refiere al mismo tiempo a los procesos relativos al sistema nervioso y a los procesos psicológicos, en tanto que el segundo concepto se centra en el punto de vista orgánico; sigue habiendo cambios como aumentos de tamaño, peso y volumen, lactante del primer trimestre está regida por reflejos arcaicos. Es una de sus características fundamentales que, si bien vale para todos los campos de su actividad, se hace muy evidente en sus actitudes posturales.

Los lactantes en decúbito dorsal cuando están despiertos: la cabeza cae hacia atrás, el tronco permanece recto o con leve opistótonos, y los cuatro miembros mantienen, en paratonía, su actitud de flexión. Sólo hacia fines del tercer mes, se observan intentos de control cefálico durante la maniobra; sin embargo, su ejercitación acelera el aprendizaje, y no pocos niños logran mantenerla cabeza en el eje del tronco antes de cumplirlos tres meses, lactante del segundo trimestre. Existen diferentes cambios: como edad ósea estimación de la maduración de los huesos de un niño, cambios pueden observarse a través de rayos x, la altura de un niño pueden ser usadas para predecir la edad de adulto; La maduración sexual comienza a diferentes edades dependiendo de factores genéticos y ambientales. Hoy en día comienza antes que hace un siglo, probablemente debido a las mejoras en la nutrición, la salud general y las condiciones de vida. Por ejemplo, la edad promedio de la primera regla de las niñas (menarquia) se ha reducido en cerca de 3 años en los últimos 100 años. Sin embargo, empiece cuando empiece la maduración sexual, se produce normalmente en el mismo orden.

Recordarles a los padres que esta maniobra no duele, y que el bebé generalmente llora porque el alcohol este frío. Se deben usar 3 gasas. Una con agua tibia y jabón neutro o de glicerina, la segunda con agua tibia para enjuagarlo y la tercera seca para secarlo. Esto debe realizarse una vez por día. No olvidarse de oler el cordón, el olor fétido sugiere infección. Si el cordón ya se ha caído registrar la fecha en la historia Clínica, La somatometría a es un conjunto de técnicas con las que se obtienen medidas precisas de las dimensiones corporales de una

persona y proporcionan información sobre talla, peso e índice de masa corporal, entre otros. La mujer y el varón prepuberales tienen igual proporción entre masa magra tejido muscular, huesos y vísceras y tejido adiposo. En el varón, el aumento de la masa magra es paralelo al incremento de la talla y del estirón puberal en músculos y huesos los cuales coinciden con el punto de velocidad máxima (PVM) de crecimiento.

Cuando no tienen una adecuada alimentación tienen a padecer de enfermedades como:

Ictericia: coloración amarillenta de la piel y mucosas debida a un aumento de la bilirrubina.

Neumonía: enfermedad del sistema respiratorio que consiste en la inflamación de los espacios alveolares los pulmones.

Infecciones de vía respiratoria: son, en la edad infantil, una de las causas más frecuentes de patología infecciosa aguda y junto con el síndrome febril, los motivos más habituales de consulta.

Diarreas: Se le conoce como diarrea a las evacuaciones flojas, líquidas y frecuentes. Es una de las principales causas de muerte. Íntimamente asociada a la deshidratación.

La identificación de los problemas que pueden plantearse se agrupan en dos vertientes:

Problema interdependiente: Problema de salud real o potencial que se centra en la respuesta fisiopatología del cuerpo.

Diagnóstico Enfermero: un juicio clínico sobre la respuesta de una persona, familia, o comunidad a procesos vitales/problemas de salud reales o potenciales que proporciona la base de la terapia para el logro de objetivos

Emos llegados a la conclusión de que es muy importante conocer las etapas que pasa como en la niñez, en la adolescencia y en la pubertad si nos damos cuenta que cada etapa son procesos diferente o cambios diferente que pasa cada etapa, pero todo esto dependerá mucho del cuidado de los padres, también de su buena alimentación que recibe desde niño y si también abra muchas consecuencias como las enfermedades, por lo cual es interesante saber qué es lo que ocurre.

BIBLIOGRAFIA: enfermería del niño y del adolescente 2022.pdf